



## Hay que preguntar qué le hace bien al país: Santiago Creel

El Secretario de Gobernación comparecería hoy ante el Pleno, ahora será hasta la tercera semana de noviembre. También se cancela la comparecencia de Manuel Bartlett. Las declaraciones del Secretario de Gobernación fueron aplaudidas por Ignacio Mier. Todos, incluso los militares, tienen derecho a ser candidatos a la Presidencia, dijo. Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva, aseguró que hay que preguntar qué le hace bien al país.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%211176&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21ACcaLELa5Fda8OM>